

# Содержание

## *Аграрная экономика*

<b>Боготов Хамидби Лябидович</b>	
<b>Абазова Марьяна Вячеславовна</b>	
<b>Байсиева Саният Борисовна</b>	
Механизмы государственной поддержки и регулирования предпринимательства в аграрной сфере экономики .....	822
<b>Елагина Анна Сергеевна</b>	
Объективность оценки международных показателей доступности продовольствия: на примере Индекса глобальной продовольственной безопасности .....	830
<b>Балюбаш Виктор Александрович</b>	
<b>Алёшичев Сергей Евгеньевич</b>	
<b>Травина Евгения Александровна</b>	
<b>Иванов Владимир Леонидович</b>	
Особенности управления многофакторными объектами пищевых производств .....	840
<b>Смирнова Ольга Олеговна</b>	
<b>Елагина Анна Сергеевна</b>	
Антимонопольное регулирование продовольственных рынков: сопоставление опыта России и ЕС.....	849
<b>Смирнова Ольга Олеговна</b>	
Антимонопольное регулирование продовольственных рынков ЕС.....	857
<b>Красюк Юрий Витальевич</b>	
Инструменты государственной поддержки субъектов малого и среднего бизнеса, осуществляющих экспортную деятельность: российский и зарубежный опыт.....	864

# Contents

## *Agricultural economics*

<b>Khamidbi L. Bogotov</b>	
<b>Mar'yana V. Abazova</b>	
<b>Saniyat B. Baisieva</b>	
Mechanisms of state support and regulation of entrepreneurship in the agricultural sector of the economy .....	822
<b>Anna S. Elagina</b>	
Objectivity in assessing international food availability: case of the Global Food Security Index.....	830
<b>Viktor A. Balyubash</b>	
<b>Sergei E. Aleshichev</b>	
<b>Evgeniya A. Travina</b>	
<b>Vladimir L. Ivanov</b>	
Features of regulation of multifactorial objects of food production.....	840
<b>Ol'ga O. Smirnova</b>	
<b>Anna S. Elagina</b>	
Antitrust regulation of food markets: a comparison of EU and Russian experience .....	849
<b>Ol'ga O. Smirnova</b>	
Antimonopoly regulation of food markets in the EU .....	857
<b>Yuriii V. Krasyuk</b>	
Instruments of state support of subjects of small and medium business engaged in export activity: Russian and foreign experience .....	864